

# Mehr Service für Mieter

## Landes-Bau-Genossenschaft (LBG) eröffnet neues Büro

■ **BAD CANNSTATT/UNTERTÜRKHEIM** – Die Landes-Bau-Genossenschaft (LBG) Württemberg hat in der Ruhrstraße 89 in Cannstatt für die Betreuung ihrer rund 740 Wohnungen in Bad Cannstatt und Untertürkheim ein neues Büro eröffnet. Die LBG ist mit rund 5400 Wohnungen eines der großen Wohnungsunternehmen in Baden-Württemberg.

Die Eröffnung des neuen Büros war auch Anlass, die Mieterinnen und Mieter zu einem Mieterfest einzuladen.

Mehr als 250 Gäste konnte der kaufmännische Vorstand der LBG Josef Vogel begrüßen und die neuen Konzepte rund ums Wohnen gemeinsam mit dem technischen Vorstand Mathias Friko vorstellen.

In den vergangenen Jahren hat die LBG durch die Einstellung von sieben hauptberuflichen Hausmeistern an verschiedenen Standorten einerseits neue Arbeitsplätze geschaffen und andererseits das Dienstleistungsangebot für ihre Mieterinnen und Mie-

ter erheblich verbessert. Dazu gehört auch die Kooperation mit dem Arbeiter-Samariter-Bund Landesverband, worüber Geschäftsführer Kersten Stier in seinem Gast-Vortrag ausführlich berichtete.

Insbesondere den Senioren soll durch besondere Angebote des ASB das Wohnen in vertrauter Umgebung, zu Hause bei der LBG, erleichtert und gewährleistet werden. Hausnotruf, Essen auf Rädern, Mobile Dienste seien als Beispiel genannt.



Beim Mieterfest konnte auch das neue Blockheizkraftwerk besichtigt werden, das im Wohngebiet Kienbach-/Winterhalden-/Oberschlesische Straße seit kurzem über 200 Wohnungen mit Wärme und Warmwasser versorgt.

Foto: Privat